Le conte du moment Les arbres cherchent un roi

Dans la société des arbres, un jour se tint une conférence. Les arbres s'étaient rassemblés pour prendre une grande décision, celle de choisir un roi.

Ils s'adressèrent à l'Olivier " Sois notre roi!

L'Olivier répondit vivement "Sûrement pas! Tout le monde aime mes olives et mon huile. Vais-je les laisser pour m'agiter au-dessus des autres arbres? Non, je ne veux pas être roi".

Les arbres s'adressèrent au figuier : " Sois notre roi!

Le figuier répondit vivement "Sûrement pas! Est-ce que je vais laisser mes belles figues, mes fruits sucrés pour aller me balancer au-dessus des autres arbres? Non, je ne veux pas être roi ".

Les arbres s'adressèrent à la vigne : "Toi, sois notre reine!

La vigne répondit vivement— Sûrement pas ! Mes raisins et mon vin réjouissent les dieux et les humains. Faudra-t-il que j'y renonce pour aller m'agiter au-dessus des arbres ? Non,je ne veux pas être reine".

Alors les arbres dirent au buisson d'épines: « Viens, toi, règne sur nous. »

Le buisson d'épines répondit aux arbres: "Si c'est de bonne foi que vous me voulez pour votre roi, venez, réfugiez-vous sous mon ombrage; sinon, un feu sortira du buisson d'épines, et dévorera même les cèdres du Liban. Juges 9:8-15

Les fabuliste Ésope et La Fontaine écriront sur le même modèle Les Grenouilles qui demandent un Roi